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ACTA N" i6

En SanJacinto, el dia 19 de setiembre, siendo la hora i9:30elAlcalde convoca a

sesion ordinaria con los siguientes integrantes :Alcalde Cristian Ferraro ,

Concejales:Yanina Curbelo,Joaquin Molina , Maria Valiente . Adriana Gonzalez,
Wilson Alpuin , Ricardo Delgado,Nicolas Cabrera.

Olden del dia

Resoluciones de fondos , renovacion de fondo perm, rendicion de cuentas,

estorno , üansposiciones, etc

El CIB - Cooperativa Integrada de boxeo)realizaran un evento el dia 24 de

setiembre y solicitan colaboracion
Grupo de coredores Los Teros y Escuela N" 43 de El Talita realizara una

actividad deportiva a beneficio de dicha escuela y solicitan colaboracion
Vecinos de la zona de El Talita solicitan iluminar el camino vecinal y un
prolesor de educacion fisica
La Asociacion pro-cultura solicita que el Festival e1 descamado sea declarado

de interes Municial, apoyo escnomico y traslados
La corrision directiva del Club Solis Ctrico , infomra que orgza:rizara uun
benefiiio bailable el dia 8/10/2022 en sr¡ club
Como indica el punio N'8 del acta i 5, se vuelve a tratar la nota presentada por
la Agrupacion ciciista de San Jacinto
Se cita a los representantes de la Igiesia Be1 -El para que concullan y
establecer un acuerdo en cuanto a ios dias que reaiizaran el evento

Maestro Joan Olmos , organizador del 2o encuentro intemacional de Artes

Marciales Uurguay 2022, envia invitacion para el evento a realizarse del 10 al

Concejo Municipio de San Jacinto

1)

5)

6)

7)

8)

e)

14 de noviembre en la ciudad de tala.
10) Escuela N"48 de ruta 7 km 61 solicita colaboracion
11) Solicitud de los vecinos de camino cochengo
12) Cabildos 2023

Resoluciones:

1) El concejo aprueba se realicen las resoluciones necesarias

2) \iista la nota de solicitud presentada por CIB pra Ia compra de un ring movil el

concejo decide colaborar con un monto de $5000

2)

3)

4)

m--,N*



4)

Folio N'29

cuanto a la nota presentada por la escuela de El Talita y el grupo de

coredores e1 concejo decide decide colaborar con S5000

s)

6)

7)

Sobre la ¡rc,ta presentada por los Veclnos de El Talita para la colocacion de

luminarias y solicilud de profesoir de educacion fisica, el concejo decide

enviar la nota a Direccion de alumbrado y a direccion de depone

entendiendose que son las direcciones que deben actuar en este caso

Vista la solicitud presentada por ia Asociacion PRO -Cultura el concejo decide

colaborar con la amplificacion para el evento del dia 22 de octubre , y declarar

el evento de interes Municipal como lo ha hecho en opdunidades anteriores

En cuanto a la nota presentada pol el club solis chico con la realizacion de un

beneficio , el concejo toma conocimiento del mismo

Se recibe a representantes de ia Agmpacion cicilista de San Jacinto los cuaies

tienen proyectado un evento el domingo 23 de octubre donde se colaborara con

el cuaflellilo de bomberos local , ei concejo expresa que ante de decidir con

cuanto colaborar se les consultara cuanto estimar ellos que es el gasto en

trofeos y luego decidir el aporte por pafie de este .

Se recibe a representantes de la inglesia Evangelica Bet-El para conversar

sobre ei evento que tiene en el mes de noviembre, en un inicio ellos solcitan el

prestamo de la peatonal 3 dias por 1o que desde el concejo se nforma que no es

viable teniendo los ienteresados que deficinir un unico dia, por lo que ellos

deciden realizar el evento el dia sabado 26 de noviemb¡e a partir de las 19:30hs

, solicitan e prestamos de alargues y la llave del tablero para la luz
Vista la nota presentada por Joan Olmos invitando a el evento a realziarse ene)
Tala , el concejo toma conocimiento y agradece la misma .

10) En cuanto a la nota presentada por la escuela N"48 de ruta 7 km 61 , el

concejo decide colaborar con $5000
l1) E1 concejo decide en cuanto a la colicitud de la reparacion del camino

cochengo incluirlo en el plan de camineria rural del año 2023

12) Como expresa la ley de descentralizacion se deben realizar cabildos

abiefios para el intrcambio con ia poblacion, es por este que se comienzan a

proyectai ppor parle del concejo la realizacion de los mismos, en ia primer

reunion de octubre quedara establecido como seran 1os mismos

13) Se decide como se hablo en la reunion anterior cambiar Ics dias de

reunion para los sgrurdos y cuados lunes de cada mes .

8)
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